

Literarischer Ortswechsel

Am Samstag, den 27. Oktober 2018 fand der erste „literarische Ortswechsel“ statt, ein Vernetzungstreffen bzw. Tagesausflug mittels Bus über die Tiroler Landesgrenzen hinweg.



Als fachlicher Austausch mit künstlerischen KollegInnen und Institutionen sollte dieser regelmäßig wiederkehrende Ortswechsel Augen öffnen durch Bewegung, Perspektiven verändern und zudem inspirieren. Vor allem sollte jedoch die Zusammenarbeit und der Zusammenhalt innerhalb (und auch außerhalb) der Tiroler AutorInnen durch diesen Impuls belebt werden.



Der erste literarische Ortswechsel führte die IG Autoren Tirol nun in Kooperation mit der Südtiroler Autorinnen Autorenvereinigung SAAV nach Meran. Was die anwesenden rund zwanzig AutorInnen erleben durften war ein wunderbarer Tag voller künstlerischer und persönlicher Begegnungen und eine Zeit des bereichernden Austausches. Der bekannte Südtiroler Autor und Künstler Matthias Schönweger führte sie zuerst durch sein Meran.



Empfang sie dann in Algund mit großer Gastfreundschaft bzw. lukullischen Genüssen. Außerdem spazierte er mit ihnen in ein prähistorisches Siedlungsgebiet und öffnete einen seiner dramatischen Kunstbunker.



Kulinarische, geschichtliche und landschaftliche Köstlichkeiten voller Inspiration und Berührung wurden ihnen von Matthias Schönweger serviert.



Den krönenden Abschluss des Tages bildete eine Gemeinschaftslesung aller TeilnehmerInnen im Meraner Ost-West-Club, wo auch ein (an diesem Tag) gemein-



sam verfasstes Gedicht vorgetragen wurde. Dieser literarische Ortswechsel war somit ein gelungenes Gemeinschaftserlebnis, um weiter die Zusammenarbeit und den Zusammenhalt innerhalb und auch außerhalb der Tiroler AutorInnen zu stärken und soll daher in den kommenden Jahren wiederholt werden.